

INTERVIEW mit dem KÖNIGSPAAR:

FRAGE: Sabine und Franz – wie fühlt es sich an, Königin und König von Frentrop zu sein? Wie waren die ersten Wochen?

Franz: Bisher war es eine super Zeit. Der Tag mit dem Königsschuss war natürlich speziell für mich sehr aufregend. Dass wir dann bis 6 Uhr morgens noch Party im Schwatten Jans gefeiert haben, hat ebenfalls viel Spaß gemacht. Und noch immer werde ich an vielen Orten mit "König" angesprochen. Das ist einfach ein schönes Gefühl.

Sabine: In den ersten Wochen hatten wir bereits eine superschöne und spannende Zeit. Dabei war es ein wirklich tolles Gefühl zu erleben, welcher Stellenwert der Schützenverein Frentrop in Marl besitzt und wie viel Hilfe und Unterstützung von den Mitgliedern uns angeboten wurden. Und auch die durchweg positive Resonanz war einfach klasse. Dabei war die erlebte Tradition etwas ganz Besonderes: Im Schützenfestzelt oder auch beim König zu Hause haben alle Spaß miteinander gehabt. Das macht Lust auf zwei Jahre Königin.

FRAGE: Was ist für euch das Besondere am Frentroper Schützenverein?

Franz: Wir sind hier eine starke Gemeinschaft, haben viele gute Veranstaltungen und lernen immer mehr Schützen kennen. Hinzu kommt der tolle Nachwuchs, mit dem wir in den kommenden Jahren unsere Zeit verbringen.

Sabine: Hier wird großer Wert auf Gemeinschaft und Gemeinwohl gelegt – das gilt für alle Mitglieder und begeistert auch mich. Und mich persönlich freut ganz besonders, wie viel Akzeptanz und Nähe ich erfahren durfte, wie viele Menschen mich als Königin ansprechen – und das als Nicht-Frentroper-Urgestein.

FRAGE: Auf was freut ihr euch besonders in den kommenden Jahren?

Franz: Auf die zahlreichen Feiern wie Winterfest, Sommerfest oder die Fahrradtour freue ich mich persönlich ganz besonders. Und dass wir eine große, tolle Gruppe sein werden, die Spaß miteinander hat.

Sabine: Wie Franz sagt, die vielen Feste. Und ich freue mich vor allem gemeinsam mit dem gesamten Thron auf viele Begegnungen mit tollen Menschen in Frentrop und ganz Marl.



Aber auch, ein Teil der Schützenfamilie zu sein, um das Vereinsleben mitgestalten zu dürfen.

FRAGE: Was habt ihr euch für die kommenden zwei Jahre vorgenommen?

Franz: Ich möchte gerne Vorbild sein – und Lust für andere machen, dass 2021 wieder zahlreiche Königsanwärter ihren Hut in den Ring werfen. Denn Schützenkönig zu sein, ist vor allem "Spaß haben" und nicht nur eine Aufgabe mit viel Arbeit.

Sabine: Die bisher schon erlebte Freude weitertragen, diese mit dem gesamten Verein teilen und für diese tolle Gemeinschaft werben.



SPORT-SCHÜTZEN ArGe

Die Weichen für die Zukunft wurden gestellt.

Nach langjähriger Tätigkeit als 1. Vorsitzender der Sportschützen wurde Heinz Oberpichler bei der Jahreshauptversammlung für seine jahrzehntelangen Verdienste gebührend verabschiedet. Die Sportschützen haben Heinz am Schützenfest-Samstag zum Dank die goldene Schützenschnur verliehen. Diese Ehrung kam bisher noch keinem Sportschützen zugute.

Ein neuer Vorstand der Sportschützen wurde gewählt und besteht aus Sebastian Sponbrucker (1. Vorsitzender), Horst Rennebaum (2. Vorsitzender), Hubert Siepenkötter (Geschäftsführer), Michael Leineweber (Kassierer), Sven Piasta (Schriftführer), Florian Ignaczak (Jugendleiter) und Mechthild Sonntag (Vertreterin der Sportdamen).

Das Sportschützen-Team hat es sich zum Ziel gesetzt frischen Wind in den Schützenkeller zu bringen und auch die langjährige Schießsport-Tradition in Fentrop auszubauen.



Wer Spaß an der Faszination Sportschießen hat ist zu allen Trainingszeiten herzlich willkommen!

Unsere Trainingszeiten findest du auf Seite 4

Herbst Fest der „ArGe“

Schützen-Party in der Vest-Alm

Das Marler Schützen gemeinsam richtig feiern können, zeigt einmal mehr das alle zwei Jahre stattfindende „Herbstfest der Arbeitsgemeinschaft Marler Schützenvereine“. Gefeierte wird dieses Jahr am Samstag, 02. November 2019 ab 20.00 Uhr in der „Marler Vest-Alm“ auf der Gräwenkolkstraße. Der Vorstand und das Königspaar haben auch in diesem Jahr ein Kartenkontingent zugeteilt bekommen. Bei Interesse bitte melden! Preis pro Karte 10,90 €, darin enthalten sind Eintritt und ein Abend-Imbiss.

Es ist wieder soweit ...

... BIWAK 2019!

Die beliebte Frentroper Herbstwanderung findet am 26. Oktober 2019 statt. Treffen ist um 14.00 Uhr in der Gaststätte Mühlenbach. Das Ziel und die Zwischenstops sind wie immer geheim – der Spaß ist garantiert! Karten sind beim Vorstand und in der Gaststätte Mühlenbach erhältlich.